

CARTA DE INTENCION

El día 8 de enero de 1993, la Dra. Assia Mohssine, Responsable de las Relaciones Internacionales de la Universidad CLERMONT FERRAND, visitó las instalaciones de la Universidad de Guadalajara, específicamente al Departamento de Intercambio Académico.

En entrevista sostenida con la LAE. Martha Gabriela Ortoll Estrada, Secretario de dicho Departamento, la Dra. Mohssine informa del deseo de establecer un convenio de intercambio académico entre ambas instituciones.

A lo anterior, la Dra. Mohssine declara lo siguiente:

1. Es el deseo de realizar intercambio a nivel de maestros, investigadores y estudiantes.
2. La Universidad Clermont Ferrand tiene interés en que maestros de la Facultad de Filosofía y Letras impartan cursos relacionados con la Civilización y Literatura Hispanoamericanas.
3. Se definen como áreas de colaboración:
 - Literatura Contemporánea
 - Novela Testimonio
 - Antropología (estudios sobre religiosidad popular).

Cabe mencionar que dichas áreas pueden ampliarse en un futuro según acuerdo de ambas partes.

4. En relación a la recepción de estudiantes de la Universidad de Clermont Ferrand, es el deseo que asistan al Centro de Estudios para Extranjeros para el mejoramiento del idioma Español.
5. En relación al envío de estudiantes de la Universidad de Guadalajara, es deseable que atiendan cursos a nivel posgrado en la Universidad Clermont Ferrand.

Firman este documento de primer acercamiento en Guadalajara, Jal., el 8 de enero de 1993.

Dra. Assia Mohssine

A. Mohssine


Martha Gabriela Ortoll Estrada
LAE. Martha Gabriela Ortoll Estrada
